Schutzengel? Schutzbrille!

Schützen Sie Ihre Augen wie ein Profi. Bei der Arbeit und in der Freizeit.

> Mehr Infos unter suva.ch/ augenschutz



Auch in der Freizeit kann schnell etwas ins Auge gehen

Jährlich ereignen sich schweizweit 14000 Freizeitunfälle mit Augenverletzung. Viele davon mit gravierenden Folgen. Oft beim Handwerken, während Unterhaltsarbeiten im eigenen Heim, bei Gartenarbeiten – oder beim Sport, beispielsweise beim Biken.

Augen schützen endet nicht nach Feierabend

Auch bei Freizeitaktivitäten können kleine Steine, Splitter, Späne, Insekten usw. überraschend und plötzlich ins Auge gehen. Schützen Sie Ihre Augen bei der Arbeit und in der Freizeit mit einer Schutzbrille.

Augenlicht ist kostbar

Bei der Arbeit ist ein Augenschutz Pflicht. In der Freizeit sind Sie selbst dafür verantwortlich. Denken Sie deshalb auch in Ihrer Freizeit rechtzeitig an den Augenschutz und über-nehmen Sie Verantwortung für Ihre Augen. Denn Ihr Augenlicht ist unersetzbar.

Finden Sie gleich die optimale Schutzbrille für Ihre jeweilige Tätigkeit:

